
令和５年 第２回 隠岐の島町議会定例会一般質問    № １ 

【一問一答方式です】 

№ 質  問  者 質     問     事     項 

１ 
（７番） 

村 上 謙 武 

1.木質ペレット製造施設の管理運営及び施設整備について 
◆発電用ペレット製造にシフトする選択をするにあたり、今後のペレット製

造事業に対する町長の見解は。 

◆発電用ペレット製造は、未利用材(間伐材)等の利用を促進し、里山の荒廃

を防ぐという目的は期待できないのではないかと考えるが町長の見解は。 

◆木質ペレット製造事業は脱炭素やカーボンニュートラルの見地から見る

と、評価できないと考えるが町長の見解は。 

◆令和 6年度の木質ペレット製造施設の業務委託に関する町の方針は。 

２ 
（１番） 

岡 田 智 子 

1.ふるさと納税を活かした、魅力ある農山漁村集落の形成について 
◆返礼品としてならぶ特産品の魅力を更に高めるためにも、生産者の心意気

や商品のバックストーリーを消費者に提供すべきだと思いますが、町長の

お考えをお聞かせください。 

◆ＳＤＧｓやウェルビーイングの概念を盛り込んだ商品を推奨し、ＰＲする

お考えはありますか。 

◆「ふるさと納税定期便」を実施するお考えはありますか。 

◆先進自治体の事例にあるような、都市部から本町への往来を生み出す“逆

参勤交代の体験交流”を実施すべきだと考えますが、町長のご見解をお聞

かせください。 

３ 
（１５番） 

米 澤 壽 重 

1. 自主防災組織について 
◆自主防災組織の育成・設立に関しての見解は。 

◆自主防災組織への助成制度の見解は。 

４ 
（１２番） 

前 田 芳 樹 

1. 島内の燃油供給体系の維持存続について 
◆燃油は産業と住民の日常生活の血液、ガソリンスタンドが閉鎖に至れば地

域の社会機能は停止する。行政支援策の必要性が増して来る。本町では今

後スタンドの維持存続にどのように取り組みをして行く考えか。 

2. 燃油供給体系の中核である隠岐島油槽所の課題改善について 
◆現状の課題改善に取り組み、スタンドの経営がしやすいように便宜向上を

図るべきではないか。 

５ 
（４番） 

齋 藤 則 子 

1. パブリックコメントについて 
◆パブリックコメントの件数は数も少なくばらつきがあるが、多数の意見を

吸い上げようとしているのか。 

2. 少子化対策と地域活性化の取り組みについて 
◆国が少子化対策の内容を発表したが、子育て支援が主たるものに思える。

本町では国からこの予算が下りてきた時に、本来の意味での少子化対策に充

てる心づもりはあるのか。 

◆北小学校の統廃合を令和 7 年を目途に計画表明をしていますが、地域活性

化に逆行するものではないか。町は 2060 年に一万人を切らない方針ですが

どんな施策、手立てをとっているのか。 

 


